

Besuch im Jean-Paul-Gymnasium

Am Freitag, 8.3.24, stand ein ganz besonderes Ereignis auf unserem Stundenplan:

Wir durften das Jean-Paul-Gymnasium besuchen und dort vier Schulstunden miterleben. Wir waren alle sehr gespannt, was uns da erwarten würde!

Als wir ankamen, wurden wir von Schulleiter Stephan Klein begrüßt. In der ersten Stunde hatten wir „Natur und Technik“ und machten an Stationen allerlei Versuche, die uns zum Staunen brachten. In der nächsten Stunde spielten wir in Musik mit Boomwhakers und lernten den Titelsong zum Musical „Leben im All“. Die dritte Stunde verbrachten wir im Lateinunterricht. Dort erfuhren wir etwas über das Römische Reich und erarbeiteten die ersten lateinischen Vokabeln. Den Abschluss bildete der Musicalunterricht, wo wir den Tanz zu unserem Titelsong übten.

Das war ein unvergesslicher Schultag für uns! So toll hätten wir uns den Unterricht im Gymnasium nicht vorgestellt!